

Das werde ich anpacken

Jugend und Sport



Die Errichtung einer neuen Sporthalle auf dem Hasenberg ist trotz gestiegener Baukosten weiterhin als vorrangiges Projekt zu betrachten. Neben der schulischen Nutzung der Sporthalle

ist es den Jugendlichen und den Sportvereinen zu ermöglichen, gewünschte Nutzungszeiten zu erhalten. Es müssen Konzepte erarbeitet werden, um den Sportvereinen geeignete Unterkunftsräume zur Verfügung zu stellen

Bildung und Kinder



Hier in Lauenburg schauen wir auf gute Projekte zurück: Die Errichtung einer Oberstufe an der Albinus-Gemeinschafts-schule und der Umbau des alten Stappenbeck in ein modernes Medienzentrum.

Wir brauchen in Lauenburg in Zukunft mehr KiTas, um dem Bedarf gerecht zu werden!

solide Finanzen



Lauenburg hat sein Konsolidierungsprogramm erfolgreich abgeschlossen. In den nächsten Jahren geht es darum, mit einer weitsichtigen Haushaltspolitik den Handlungsspielraum für künftige

Generationen zu bewahren und Ausgaben kritisch zu prüfen. Mehreinnahmen durch die Grundsteuerreform wird es mit mir und der CDU Lauenburg nicht geben. Wir wollen Wirtschaft und Menschen in Lauenburg einen attraktiven Standort bieten und dafür die Rahmenbedingungen schaffen und die Infrastruktur bereitstellen.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!



Daniel Günther

#Anpacken

Ihr *Daniel Günther*

Einfach und flexibel: Briefwahl nutzen

Wählen Sie jetzt schon Tim Bienwald und die CDU.

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



An alle Haushalte



Tim

Bienwald

#AnpackenfürLauenburg

Liebe Lauenburgerinnen, liebe Lauenburger,

am 14. Mai wird in Lauenburg die Stadtvertretung neu gewählt. Mit Ihrer Stimme können Sie so nach dem Bürgermeister auch die politische Richtung beeinflussen.

Wir als CDU Lauenburg/Elbe haben Thorben Brackmann als Bürgermeister unterstützt und haben ein tolles Team für die Stadtvertretung aufgestellt.

Im Wahlkreis 2 bin ich Ihr Direktkandidat. Seit 2003 bin ich politisch für meine Heimat aktiv und seit 2018 Stadtvertreter. Meine Kindheit habe ich viel bei meinen Großeltern verbracht und setze mich seit jeher für Angebote aller Generationen ein.

Besonders das Zusammenleben von Kindern und Jugendlichen, jungen Familien und Senioren in unserer Stadt ist mir wichtig.

Daher bitte ich am 14. Mai um Ihre Stimme, um mich weiter für Lauenburg einsetzen zu können.

Ihr

Tim Bienwald



Über mich

geb. 25.12.1978 | Diplom- Finanzwirt (FH)

Berufliche Tätigkeit:

Verfahrensbetreuung IT-Referat der Finanzbehörde Hamburg

Politische Ämter:

Stadtvertreter der CDU-Fraktion

Vorsitzender des Ausschusses für Wirtschaft, Rettungswesen, Tourismus und Kultur

Mitglied des Hauptausschusses

So erreichen Sie mich:

📍 Königsberger Straße 18

21481 Lauenburg/Elbe

🌐 www.cdu-lauenburg.de

✉ Tim.bienwald@cdu-lauenburg.de

f [facebook/cdulauenburg](https://www.facebook.com/cdulauenburg)

📷 [insta/cdu_lauenburg](https://www.instagram.com/insta/cdu_lauenburg)

Das werde ich anpacken

Stadtentwicklung



Der Fokus der Stadtentwicklung nach dem Abschluss der Projekte Birnbaumkamp, Leborcker Ring und Gewerbegebiet-Nord soll auf der Bestandsentwicklung liegen.

Verdichtung, Sanierung und das Schließen von Baulücken werden helfen, Lauenburg zu einem Ort mit hohem Wohnwert zu machen. Wir brauchen einen Plan für die marode Elbbrücke. Die beiden Brandruinen in Lauenburg müssen dringend beseitigt werden.

Rettungswesen



Der Umbau des Katastrophenschutzentrums an der Reeperbahn ist vordringliche Aufgabe und muss innerhalb der nächsten Wahlperiode umgesetzt werden. Die Konzeption der Umkleieräume und

die schwarz-weiße Trennung ist eine vordringliche Aufgabe. Die Beschaffung von Fahrzeugen im Rahmen des Feuerwehrbedarfsplanes ist sicherzustellen. Der Neubau des Gebäudes für das Technische Hilfswerk und die Polizei sind von der Stadt zu unterstützen und zu fördern.

Demographischer Wandel



In den nächsten fünf Jahren werden wir die Auswirkungen des demographischen Wandels immer mehr zu spüren bekommen. Daher müssen wir den kassenärztlichen Notdienst verbessern, die

Ärzteversorgung sicherstellen, ausreichend Pflegekapazitäten zur Verfügung stellen und Arbeit an eine neue Generation übergeben und hierfür bestehende Konzepte grundlegend überdenken.

